

Jahresrückblick 2021 Ressort Gesellschaft

Unser Jahresprogramm wurde auch dieses Jahr durch Corona wieder kürzer. Bis am 16. Juli konnten wir keine Aktivitäten durchführen. Leider fiel auch unsere Vereinsreise ins Wasser.

Unser 1. Anlass im 2021 war dann, anstelle der GV, der Sommer-Buffet-Abend im Hotel Egerkingen am 16.Juli. 55 Personen haben diesen Abend genossen. Man konnte die grosse Freude der Teilnehmer sehr gut spüren, endlich wieder einmal zusammen zu kommen. Es war eine tolle Stimmung. Sogar das Wetter war auf unserer Seite. Ein Lob der Koch-Crew für das reichhaltige Buffet.

Am 9. August konnte unser Pétanque-Turnier durchgeführt werden. Es war ein gelungener Anlass. Der spielerische Wettkampf wurde mit viel Eifer, Spass und guter Laune genossen. Den Wanderpokal gewann dies Jahr Jeanine Scherer.

Allen Helfern ein herzliches Dankeschön!

Am 5. Oktober bekamen wir einen Einblick, was jeden Tag im Briefpostcenter abgeht. Von der Anlieferung bis zum Postauto-Verlad konnten wir jede Station mit kompetenter Führung miterleben. Rund 900 Mitarbeitende aus 50 Nationen arbeiten im 3-Schicht Betrieb. Es werden im Tag ca. 6 Mio. Sendungen verarbeitet.

Die 15km lange Fördertechnik hat uns sehr beeindruckt.